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半年間の活動を振り返って半年間の活動を振り返って

第58代 代表幹事 野 村 政 史
（京都支部）

　皆さん、こんにちは！代表幹事の野村です。6月総会にて代表幹事に就任して早や半年…

あっという間に過ぎる時間のスピードに、自分の歳を感じております。コロナはまだ収束して

おりませんが、世間では全国旅行支援が実施されるなど活動しやすい環境になってきました。

連盟においても少しずつリアルを中心とした活動にシフトし、活気を取り戻すべく楽しく活

動しております。この場をお借りしましてこの半年間の活動をご報告させていただきます。

　本年度の制度部では、伊島制度部長を中心に、全青税シンポジウム論文の調査・研究を取り

纏める「全青対策委員会」と、税制を調査・研究し税制改正意見書を取り纏める「税制対策委員

会」の２つの委員会で活動しております。8月に神奈川で開催された全青税シンポジウムでは、

前年度に作成された論文「所得控除の在り方の検討」をテーマに研究発表を行いました。結果

は見事優勝‼6支部一丸となって挑んだ甲斐がありました。事前に準備したVTRに出演して
くれた皆さま、当日会場を盛り上げてくれた皆さま、本当にありがとうございました。次年度

は大阪にて「社会の電子化と税務の共存」というテーマで開催されます。連盟は「2050～AI全

盛時代における税理士業務の考察～」というタイトルで挑み、30年後の税務や税理士制度を

想像しながら現在論文作成中でございます。来年は地元“大阪”開催ということもあり、全国大

会準備委員会の笹田委員長に多くの会員に楽しんでもらえるような企画を考えていただいて

おりますので、是非ご参加くださいますようお願い申し上げます。また、1泊2日の制度部合宿

を開催しました。シンポジウム論文と税制改正意見書について6支部の意見を出し合い、久し

ぶりにリアルで熱く語りました。中村全青対策委員長、小西税制対策委員長が楽しく活動して

雑 感

皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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くださっているおかげで、制度部会はいつも出席者が多く大変盛り上がっております。

　次に組織部です。コロナの影響でWEB開催となっていた証票伝達式が、この９月からリアル

開催となりましたので、さっそくリーフレットや認定研修の案内を手渡ししてきました。久し

ぶりにリーフレットを手に取ってじっくり見てみると、なんというか…古臭い感じ。これでは

若い会員の獲得は難しいような気がします。新入会員の獲得を目指すべく、センス抜群の濱田

組織部長と相談しながら、今の時代にあった冊子に更新しようか検討中です。

　広報部では、松岡広報部長を中心に、広報誌の発行、各支部の認定研修情報の共有を行ってい

ます。また、少しでも連盟活動を知ってもらえるように、連盟組織検討委員会の伊庭委員長と連

携を取りながらホームページやFacebookの更新も行っております。見ていただけましたら

「いいね！」ボタンを押してもらえると嬉しいです。さらに、小規模支部管理運営員会の藤原委

員長も、連盟活動の運営等をいつも笑顔で援助してくれていますし、島津総務部長も、日々送ら

れてくる連盟や全青のメールを鬼の形相で対処してくれています。

　以上のように、連盟を未来に繋げていくために、執行部一丸となって活発に活動しておりま

す。今後も6支部と連携を取りながら輝ける組織を目指して活動してまいりますので、会員の皆

さまには引き続き連盟事業へのご理解とご協力をお願い致します。
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支部長　清本　敏弘
　大阪支部は本年度「私たちは一人ではない」をスローガン

に活動を行っています。既存の会員の皆様にできるだけ青

税活動に参加していただくと同時に、年代を超えて支部活

動が盛り上がることにより、新しい会員の方にも、青税って

いいなと思ってもらえるのではないかと考えています。

　大阪支部といえば全国的に著名な講

師を招いての「研修会」です。近年コロ

ナ禍でZoom中心の開催となっており

ましたが、9月の研修から心斎橋の外

部会場での開催に戻すと同時に、毎回

の懇親会も行っております。研修会は、

研鑚の場であるとともに親睦の場でも

あり情報交換の場でもあります。今後

の盛り上がりを期待しています。

　また、厚生行事として、夏に大阪城の

野外会場でのバーベキュー、秋には白

浜へ旅行にいきました。

　制度部は、連盟税制改正意見書の作

成にあたり4回計8時間の部会を開催し

ました。入会1年未満の若手会員も積極

的に参加していただき、しっかりとし

た議論ができたと思います。現在は、支

部独自の制度部の活動に焦点を絞り取

り組んでいます。

　今年復活した研究部では、毎月「実務

に即効く」テーマを取り上げて、発表者

を中心に会員同士の意見交換を行って

おります。研究部長の主導で国会見学

やメタバース研修など従来の枠を超え

た活動を行っています。

支部活動報告

大阪
支部
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支部長　原　　謙介
　今年度の京都支部は、「前進～変化を乗り越え活気ある

組織へ」というスローガンを掲げ活動しております。ウィ

ズコロナへ移行する世の中に合わせて、楽しく活発に、そ

して青年らしく活動していこう！という気持ちを込めて

います。そのようなことで、今年度は、コロナ前の活動をフ

ル実施すべく事業を進めております。

　と書きましたが、前年度もコロナ前と同

様の事業をフル開催できていました。今年

度の変化は、「懇親会の復活」「リアルの再

開」です。各事業の後にオフィシャルで懇

親会を企画・開催しています。そのような

環境に戻ったことはなによりです。毎回、

楽しく親睦できています。また勉強会や幹

事会では、オンラインを用いず、リアルのみ開催とする取り組みをし、対面での意見

交換、人間関係の深化を図っています。

　厚生行事においては、今年は、8月に日帰り家族レクリエーション＠淡路ワール

ドパークOnokoro、10月に親睦旅行2泊3日＠石垣島を、それぞれ開催しました。

どちらも盛り上がり、大満足の企画となりました。ウィズコロナにふさわしい活動

を展開できているのではないかと感じているところです。

　最後になってしまいましたが、研鑽事業もしっかりしております。制度部では、

「社会のDXにおける税理士の在り方」を年間テーマに掲げ、9月に部員の発表によ

る勉強会を実施しました。研究部は、

8月に「税法の読み方、判例の見方」と

題した勉強会を実施し、そこで得た

知識をもとに、10月11月に開催され

る学生とのディベート対戦への準備

を進めています。この記事が届くこ

ろには結果が出ています。果たして

どうだったでしょうか。

　今後も、勉強会・例会が多数予定さ

れています。研鑽し、その後は親睦。

脈々と続けられてきた青税活動を、

残りの事業年度も全力投球・全集中

で実施していきます。各支部の皆様

も是非ご参加ください。宜しくお願

いいたします。

　村井　浩之
　滋賀県支部は昭和44年に発足し、正会員・特別会員合わ

せて約120名で活動しております。「会員相互の親睦と研

鑽を図る」という理念のもとに、毎月の例会に加え秋の親

睦旅行及び春の日帰りレクリエーションを実施し、特に懇

親会では会員相互の情報交換や近況

報告で毎度大変盛り上がっております。

　今年度は新型コロナウイルスの感

染状況が落ち着いていた時期が多く

状況に応じた支部活動を行っており

ます。まず親睦を図る活動として、例

年秋に開催する親睦旅行を春に時期を移して、長崎・福岡に行ってまいりました。長

崎ではグラバー園、出島そして軍艦島などの観光名所を巡り、福岡では美味しい料

理とお酒に舌鼓を打ち食い倒れの旅となりました。久しぶりの親睦旅行に会員同士

の会話も弾み、コロナ禍で抱える

様々な不安について相談しあえる

仲間がいることを改めて感じ、楽し

い時間を過ごしました。

　研鑽を図る活動としては、近年の

トレンドである会計業務のIT化や

インボイス制度、複雑化する相続問

題など「税理士が知っておくべき」

内容を重点とした研修を行いまし

た。withコロナの時代において税理

士という職業は今後もより多くの

ことを求められるなか、今後どのよ

うに対応していくかを真剣に考え

行動している仲間と一緒に「親睦と

研鑽を図る」活動をしていきたいと

考えております。

2022年11月30日　No.254

滋賀県
支部

京都
支部

54



支部長　原　　謙介
　今年度の京都支部は、「前進～変化を乗り越え活気ある

組織へ」というスローガンを掲げ活動しております。ウィ

ズコロナへ移行する世の中に合わせて、楽しく活発に、そ

して青年らしく活動していこう！という気持ちを込めて

います。そのようなことで、今年度は、コロナ前の活動をフ

ル実施すべく事業を進めております。

　と書きましたが、前年度もコロナ前と同

様の事業をフル開催できていました。今年

度の変化は、「懇親会の復活」「リアルの再

開」です。各事業の後にオフィシャルで懇

親会を企画・開催しています。そのような

環境に戻ったことはなによりです。毎回、

楽しく親睦できています。また勉強会や幹

事会では、オンラインを用いず、リアルのみ開催とする取り組みをし、対面での意見

交換、人間関係の深化を図っています。

　厚生行事においては、今年は、8月に日帰り家族レクリエーション＠淡路ワール

ドパークOnokoro、10月に親睦旅行2泊3日＠石垣島を、それぞれ開催しました。

どちらも盛り上がり、大満足の企画となりました。ウィズコロナにふさわしい活動

を展開できているのではないかと感じているところです。

　最後になってしまいましたが、研鑽事業もしっかりしております。制度部では、

「社会のDXにおける税理士の在り方」を年間テーマに掲げ、9月に部員の発表によ

る勉強会を実施しました。研究部は、

8月に「税法の読み方、判例の見方」と

題した勉強会を実施し、そこで得た

知識をもとに、10月11月に開催され

る学生とのディベート対戦への準備

を進めています。この記事が届くこ

ろには結果が出ています。果たして

どうだったでしょうか。

　今後も、勉強会・例会が多数予定さ

れています。研鑽し、その後は親睦。

脈々と続けられてきた青税活動を、

残りの事業年度も全力投球・全集中

で実施していきます。各支部の皆様

も是非ご参加ください。宜しくお願

いいたします。

　村井　浩之
　滋賀県支部は昭和44年に発足し、正会員・特別会員合わ

せて約120名で活動しております。「会員相互の親睦と研

鑽を図る」という理念のもとに、毎月の例会に加え秋の親

睦旅行及び春の日帰りレクリエーションを実施し、特に懇

親会では会員相互の情報交換や近況

報告で毎度大変盛り上がっております。

　今年度は新型コロナウイルスの感

染状況が落ち着いていた時期が多く

状況に応じた支部活動を行っており

ます。まず親睦を図る活動として、例

年秋に開催する親睦旅行を春に時期を移して、長崎・福岡に行ってまいりました。長

崎ではグラバー園、出島そして軍艦島などの観光名所を巡り、福岡では美味しい料

理とお酒に舌鼓を打ち食い倒れの旅となりました。久しぶりの親睦旅行に会員同士

の会話も弾み、コロナ禍で抱える

様々な不安について相談しあえる

仲間がいることを改めて感じ、楽し

い時間を過ごしました。

　研鑽を図る活動としては、近年の

トレンドである会計業務のIT化や

インボイス制度、複雑化する相続問

題など「税理士が知っておくべき」

内容を重点とした研修を行いまし

た。withコロナの時代において税理

士という職業は今後もより多くの

ことを求められるなか、今後どのよ

うに対応していくかを真剣に考え

行動している仲間と一緒に「親睦と

研鑽を図る」活動をしていきたいと

考えております。
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支部長　松藤　健一
　兵庫県支部では、青税は「ただ、ただ、楽しく。」というこ
とで、研修とは別に以下の行事を行いました。

令和4年7月5日　　 新入会員を対象とした座談会。　ANAクラウンプラザホテル神戸

令和4年7月23日、24日　制度部夏合宿（消費税勉強会）1泊2日。　レクレート神戸

令和4年9月13日　  青税座談会。（特別会員と正会員との交流。）　おもてなしDINING福亭
令和4年10月8日　  レクリエーション　瀬戸内相生湾をめぐる屋形船

今後実施予定（作成時点における。）
令和4年11月5日 税法クイズ大会　小野市うるおい交流館エクラ
令和4年12月17日 社労士との交流会　神戸三宮 東急ＲＥＩホテル

支部長　山本　和生
　皆さま、こんにちは。和歌山県支部は正・特別会員の合計

で約70名と小規模な支部です。しかし、和青税（通称）では

横のつながりだけでなく先輩会員との縦のつながりから

も多くの学びを得ることができ、諸先輩方には日頃より経

験や知識を惜しみなく若手会員に伝えていただきながら、総務部・組織広報部・研究

制度部・厚生部により活動を行っております。

　さて、今期の基本方針と致しましては、和青税の目的である「会員相互の親睦と研

鑽を図りつつ、納税者の権利を護り、租税制度の改善と税理士制度の発展を図るこ

と」をさらに推し進めていくことであります。

　まず、「研鑽」の部分を報告さ

せて頂きます。ここ数年は、コ

ロナウイルスの影響で会場に

集まっての研修会開催が難し

い状況でしたが、9/15に和歌山

県税理士会館で「判例を読む～

総則6項の最高裁判決を中心に

～」というテーマで近藤雅人先

生にご講義頂きました。講義では、今回の最高裁判決を中心にお話しをしていただ

きながら、判例をどのように読み込み、それを日々の業務にどのように反映させて

いくべきなのかを考えるひと時となりました。

　次に、「親睦」の部分です。恒例となっていた奈良青税との合同ゴルフコンぺを、

9/6に三年ぶりに開催出来ました。当日は快晴に恵まれ、一日プレーをしながらお

互いのここ数年の出来事や変化等々、様々な事柄について会話をすることで親睦を

深めることが出来ました。

　今年度はリアルで集まる行事開

催が可能な状況であれば、会員が集

まり「親睦と研鑽」を通して会員同

士のつながりをさらに深めれるよ

うに、今後も活動していきたいと考

えております。

和歌山県
支部

兵庫県
支部
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～」というテーマで近藤雅人先

生にご講義頂きました。講義では、今回の最高裁判決を中心にお話しをしていただ

きながら、判例をどのように読み込み、それを日々の業務にどのように反映させて

いくべきなのかを考えるひと時となりました。

　次に、「親睦」の部分です。恒例となっていた奈良青税との合同ゴルフコンぺを、

9/6に三年ぶりに開催出来ました。当日は快晴に恵まれ、一日プレーをしながらお

互いのここ数年の出来事や変化等々、様々な事柄について会話をすることで親睦を

深めることが出来ました。

　今年度はリアルで集まる行事開

催が可能な状況であれば、会員が集

まり「親睦と研鑽」を通して会員同
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うに、今後も活動していきたいと考
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新年互礼会・新合格者祝賀会の予定 告幹 事事 会 報報

【報告・依頼事項】

総務部

1. 代表幹事推薦委員会について

2. 令和4年度行事日程等の更新について

3. 分掌一覧更新について

4. 総会来賓お礼状について

5. 全青理事の分掌一覧について

6. 連盟六月総会収支報告について

7. 各支部会費納入について

制度部

1. 制度部会開催について

組織部

1. ジールプラス発送について

連盟組織検討委員会

1. 2022年度会員名簿作成について

小規模支部管理運営委員会

1. 奈良県支部との打ち合わせ実施について

全国大会実行委員会

1. 神奈川全国大会について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 近畿税理士会との懇談会について

2. 幹事会日程・会場変更について

 ① 和歌山幹事会について、7/14の金曜開催から7/15の土曜開催への変更を審議。

 　 和歌山県支部で審議し、承認が得られた場合は連盟幹事会MLにて審議する。

 ② 1/13 の京都幹事会について、1/20に連盟事務局開催へと変更

 ③ 奈良県幹事会について開催日は9月16日に決定

制度部

1． 2023年全国大会(近畿/大阪)研究発表テーマについて

2． 税制改正意見書　募集チラシ

【その他】

以下の資料をイーデスクにアップしております。

  ・会費精算フォーマット

  ・認定研修申請書

●第2回幹事会 日時：令和4年7月8日（金）　於：Zoom会議室＋TKPガーデンシティ京都

大
阪
支
部

京
都
支
部

兵
庫
県
支
部

和
歌
山
県
支
部

滋
賀
県
支
部

開  催  日： 令和5年1月21日（土）
開催場所： ホテルニューオータニ大阪
内　　容： 第1部　「独立開業のススメ」　13：15～13：45

第2部　研修会　14：00～17：00
講　師　税理士　植田　卓　氏
テーマ　令和５年度税制改正の動向～税制改正の動向をしっかり掴む～

第３部　新合格者祝賀会・新年互礼会　17：30～19：30

開  催  日： 令和5年1月28日（土）
開催場所： ウェスティン都ホテル京都
内　　容： 第1部　オリエンテーション　15：00～15：30

第2部　研修会　15：45～17：45
講　師　中央大学法科大学院教授　酒井　克彦　氏
テーマ　税務行政のDX化とセルフサービス化 ̶税務調査、セルフエンフォーシング̶

第3部　合格者祝賀会　18：00～20：00

開  催  日： 令和5年1月21日（土）

開催場所： ホテルボストンプラザ草津

内　　容： 第1部　研修会　15：00～17：00（受付14：30～）

講　師　青山学院大学名誉教授　弁護士　三木　義一　氏

テーマ　未定

第2部　新合格者祝賀会　17：30～19：30

開  催  日： 令和５年1月13日（金）

開催場所： 和歌山県税理士会館

内　　容： 第1部　研修会　18:00～19:30

講　師　税理士　笹田　淳　氏

テーマ　相続の実務

第2部　新合格者祝賀会　20:00～22:00

開  催  日： 令和5年1月28日（土）
開催場所： OCEAN　PLACE
内　　容： 第1部　研修会　14：30～16：30（受付14：00～）

講　師　税理士　山本　憲明　氏
テーマ　税理士としてどう生きてきたか、どう生きていくか

第2部　新合格者祝賀会　17：00～19：00
第3部　二次会　19：00～21：00
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新年互礼会・新合格者祝賀会の予定 告幹 事事 会 報報

【報告・依頼事項】

総務部

1. 代表幹事推薦委員会について

2. 令和4年度行事日程等の更新について

3. 分掌一覧更新について

4. 総会来賓お礼状について

5. 全青理事の分掌一覧について

6. 連盟六月総会収支報告について

7. 各支部会費納入について

制度部

1. 制度部会開催について

組織部

1. ジールプラス発送について

連盟組織検討委員会

1. 2022年度会員名簿作成について

小規模支部管理運営委員会

1. 奈良県支部との打ち合わせ実施について

全国大会実行委員会

1. 神奈川全国大会について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 近畿税理士会との懇談会について

2. 幹事会日程・会場変更について

 ① 和歌山幹事会について、7/14の金曜開催から7/15の土曜開催への変更を審議。

 　 和歌山県支部で審議し、承認が得られた場合は連盟幹事会MLにて審議する。

 ② 1/13 の京都幹事会について、1/20に連盟事務局開催へと変更

 ③ 奈良県幹事会について開催日は9月16日に決定

制度部

1． 2023年全国大会(近畿/大阪)研究発表テーマについて

2． 税制改正意見書　募集チラシ

【その他】

以下の資料をイーデスクにアップしております。

  ・会費精算フォーマット

  ・認定研修申請書

●第2回幹事会 日時：令和4年7月8日（金）　於：Zoom会議室＋TKPガーデンシティ京都
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内　　容： 第1部　「独立開業のススメ」　13：15～13：45

第2部　研修会　14：00～17：00
講　師　税理士　植田　卓　氏
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第３部　新合格者祝賀会・新年互礼会　17：30～19：30

開  催  日： 令和5年1月28日（土）
開催場所： ウェスティン都ホテル京都
内　　容： 第1部　オリエンテーション　15：00～15：30

第2部　研修会　15：45～17：45
講　師　中央大学法科大学院教授　酒井　克彦　氏
テーマ　税務行政のDX化とセルフサービス化 ̶税務調査、セルフエンフォーシング̶

第3部　合格者祝賀会　18：00～20：00

開  催  日： 令和5年1月21日（土）

開催場所： ホテルボストンプラザ草津

内　　容： 第1部　研修会　15：00～17：00（受付14：30～）

講　師　青山学院大学名誉教授　弁護士　三木　義一　氏

テーマ　未定

第2部　新合格者祝賀会　17：30～19：30

開  催  日： 令和５年1月13日（金）

開催場所： 和歌山県税理士会館

内　　容： 第1部　研修会　18:00～19:30

講　師　税理士　笹田　淳　氏

テーマ　相続の実務

第2部　新合格者祝賀会　20:00～22:00

開  催  日： 令和5年1月28日（土）
開催場所： OCEAN　PLACE
内　　容： 第1部　研修会　14：30～16：30（受付14：00～）

講　師　税理士　山本　憲明　氏
テーマ　税理士としてどう生きてきたか、どう生きていくか

第2部　新合格者祝賀会　17：00～19：00
第3部　二次会　19：00～21：00
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【報告・依頼事項】

総務部

1. 理事会レポートについて

2. 連盟幹事会等日程の確認について

3. 弔事対応実務マニュアルについて

4. 代表幹事推薦委員会について

5. 近畿税理士会執行部との懇談会の進捗について (口頭）

制度部

1． 制度部会開催について

組織部

1. ジールプラス発送について

2. 9/1証票伝達式について

3. 退会者の大会理由と入会者の入会のきっかけの情報収入について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 諸経費精算マニュアルに基づく旅費の精算について

連盟組織検討委員会

1. HP掲載内容の確認について

【協議事項】

総務部

1. 8/6全青理事会･8/7全国大会の旅費精算について

組織部

1. 証票伝達式が開始される場合の新登録者への郵送について

2. 証票伝達式及び郵送する場合の研修チラシの配布について

【その他】

杉田近税会会長が日税連会長へ立候補する事がほぼ確定し、選挙応援の依頼が野村代表幹事のもとへきた。具体

的な応援内容はまだ確定していないが、連盟として応援をするスタンスなのか否か議論をした。過去、応援をし

た事がありその経緯を再確認し次回の連盟幹事会で再度議論・決議をする事となった。

●第3回幹事会 日時：令和4年8月19日（金）　於：Zoom 会議室＋キラリエ草津 ●第4回幹事会 日時：令和4年9月16日（金）　於：Zoom会議室＋アクティ奈良

【報告・依頼事項】

総務部

1. 代表幹事推薦委員会について(口頭)

2. 連盟幹事会等日程の確認について

3. 近畿税理士会執行部との懇談会の進捗について(口頭)

4. 「連盟認定研修のご案内」の運用について(口頭)

制度部

1. 連盟制度部合宿について

2. 第7回制度部会について

3. 予算執行について

組織部

1. ジールプラス発送について

2. 9/2の証票伝達式について

3. 10/8の証票伝達式について

4. 退会者の退会理由と入会者の入会のきっかけ情報収集について

全青対策委員会

1. 意見募集について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 経費精算マニュアルの改訂について

2. 杉田近税会会長の日税連会長選出馬の応援について

3. 合格者祝賀会バナー広告費について（仮）

4. 期首会員数訂正に伴う連盟会費精算の件

連盟組織検討委員会

1. 案内文　連盟HP名簿更新のお知らせについて
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【報告・依頼事項】

総務部

1. 理事会レポートについて

2. 連盟幹事会等日程の確認について

3. 弔事対応実務マニュアルについて

4. 代表幹事推薦委員会について

5. 近畿税理士会執行部との懇談会の進捗について (口頭）

制度部

1． 制度部会開催について

組織部

1. ジールプラス発送について

2. 9/1証票伝達式について

3. 退会者の大会理由と入会者の入会のきっかけの情報収入について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 諸経費精算マニュアルに基づく旅費の精算について

連盟組織検討委員会

1. HP掲載内容の確認について

【協議事項】

総務部

1. 8/6全青理事会･8/7全国大会の旅費精算について

組織部

1. 証票伝達式が開始される場合の新登録者への郵送について

2. 証票伝達式及び郵送する場合の研修チラシの配布について

【その他】

杉田近税会会長が日税連会長へ立候補する事がほぼ確定し、選挙応援の依頼が野村代表幹事のもとへきた。具体

的な応援内容はまだ確定していないが、連盟として応援をするスタンスなのか否か議論をした。過去、応援をし

た事がありその経緯を再確認し次回の連盟幹事会で再度議論・決議をする事となった。

●第3回幹事会 日時：令和4年8月19日（金）　於：Zoom 会議室＋キラリエ草津 ●第4回幹事会 日時：令和4年9月16日（金）　於：Zoom会議室＋アクティ奈良

【報告・依頼事項】

総務部

1. 代表幹事推薦委員会について(口頭)

2. 連盟幹事会等日程の確認について

3. 近畿税理士会執行部との懇談会の進捗について(口頭)

4. 「連盟認定研修のご案内」の運用について(口頭)

制度部

1. 連盟制度部合宿について

2. 第7回制度部会について

3. 予算執行について

組織部

1. ジールプラス発送について

2. 9/2の証票伝達式について

3. 10/8の証票伝達式について

4. 退会者の退会理由と入会者の入会のきっかけ情報収集について

全青対策委員会

1. 意見募集について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 経費精算マニュアルの改訂について

2. 杉田近税会会長の日税連会長選出馬の応援について

3. 合格者祝賀会バナー広告費について（仮）

4. 期首会員数訂正に伴う連盟会費精算の件

連盟組織検討委員会

1. 案内文　連盟HP名簿更新のお知らせについて
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　お世話になっております。広報部長の松岡です。

　今回も各支部の皆様にご協力頂きましたおかげで、無事に近畿青税254号を発行することができました。原稿依頼を

快く引き受けて下さった皆様、この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　気温も下がり体調を崩しやすい季節になってきました。繁忙期は直前です。皆様におかれましても、例年以上に体調に

お気をつけてお過ごし下さい。

広報部長　松岡　楓

【協議事項】

組織部

1. ジールプラス発送用と証票伝達式配布用の封筒の件

2. 証票伝達式配布用の挨拶分について

3. 入会申込書の同封と年会費記載の件

4. 連盟リーフレットの内容見直しとQRコード

【その他】

全青から税理士の魅力をPRする活動をどのようにしているかの意見募集があった。
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